
 

 

 

 

 

＜司   会＞ 荒木誠一ＳＡＡ        ＜斉 唱＞ Ｒ ･Ｓ「手に手つないで」 

＜ゲ ス ト＞ 田原市立福江中学校 校長 久瀬 正弘 様          

＜ビジター＞ なし 

 

 

〈会長挨拶〉宮川隆司会長 

 ラオスプロジェクトについて、彦坂さんが私費

で 10 万円を出して下さり協力して頂きます。 

 11 月 13 日に会長エレクトの指名委員会が開催

され、満場一致で決まりました。 

 事務所移転の件で渡会さんと間瀬さんに骨を

折って頂いて、ショッピングセンターレイの２階

を借りることになりました。５０周年に向けて会

議もできるし、委員会活動も活発にできるのでは

ないでしょうか。とりあえず１年使ってみて、単

年度契約でいきます。 

  渥美ロータリークラブ  創  立／Ｓ 44.4 承  認／Ｓ 44.4 
  例 会 日／毎週水曜日  12:30 
  例 会 場／蒲郡信用金庫渥美支店 2F 
  事 務 局／愛知県田原市福江町堂前 50-6 

蒲郡信用金庫渥美支店  内  

TEL・ FAX／ (0531)32-1251 
URL／ http://www15.ocn.ne.jp/~atsumirc/  

  会長／宮川隆司   幹事／宮本智弘   会報委員長／下田祐宏  

第２３６７回 №１９（２０１７～２０１８） １１月１５日（水） 
 

 

〈出席報告〉彦坂陽一出席委員   〈 11月のスケジュール 〉 

会員数   38名 

出席計算に用いた会員数  36名 

本日欠席  11名  出席率   69.44％  

先々回補正 2名  補正出席率 88.57％  

11月22日 ゲストスピーチ 
     成田記念病院 陽子線センター準備室 
              室長 大東信幸様 

 
29日 クラブアッセンブリー  

 

 

〈幹事報告〉宮本智弘幹事 

１．例会臨時変更及び休会  

２．11月の地区予定 

３．ガバナー月信 11月号の回覧 

 ４．次例会のご案内 

〈スマイルボックス〉彦坂陽一委員長 

○宮川隆司会長  

久瀬正弘様ようこそいらっしゃいました。本

日スピーチよろしくお願いします。蒲信新支

店長高橋君、これからよろしくお願いします。 

○宮本智弘幹事  

福江中学校校長久瀬正弘様、スピーチよろし

くお願いします。私の子供が 4 人ともお世話

になりました。ありがとうございます。 

○三浦正好直前会長 

 久瀬校長先生、先日の夢ワーカーリンクでは

お世話になりました。又、長男の件でもお世

話になりました。  

○川口敏郎クラブ奉仕委員長 

 久瀬先生、スピーチに来ていただき有難うご

ざいます。福中の現状を教えて下さい。 

 

 

https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1500349649/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly9teS5yb3Rhcnkub3JnL3NpdGVzL2RlZmF1bHQvZmlsZXMvc3R5bGVzL3JvdGFyeV9yZXNwb25zaXZlXzI4MC9wdWJsaWMvVDE3MThfSkEucG5nP2l0b2s9WWU4aVRDUVk-/RS=^ADBnEFOcchM1N2nxOwRcmr9o1K9m6M-;_ylt=A2RCMZJQM2xZ6ysAtBKU3uV7


 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○青山房生副幹事 

 チョットいいこと有りました。 

○森下三嗣プログラム委員長 

  久瀬先生、子供たちのお話、よろしくお願い

します。 

○荒木誠一ＳＡＡ 

 久瀬校長先生、本日のスピーチ宜しくお願い

します。蒲信新支店長高橋さん、これから宜

しくお願いします。 

〈委員会報告〉 

○宮本智弘幹事 

 福江小学校２年生の作ったキク鉢展示のお願

い。 

 タイへの奨学金が足りないので再度お願い。 

 

〈会員バッヂ授与式〉 

  高橋秀一郎会員 

 

前任の大根支店長が 3 年 7 か月と非常に長

かったので、同じようにはできませんが自分な

りに精一杯頑張りますのでよろしくお願します。 

 

<ゲストスピーチ> 

 田原市立福江中学校 校長 久瀬正弘様 

   

生まれは田原駅の近くで、田原市内では福

中と赤中のみに勤務、福中は自分の学校のよう

なもの。校訓「真実を求め、誠実に行う」は開

校以来不変。今の合言葉は「きらり福中」。付け

たい力や能力は、確かな学力、自己肯定感、自

己指導能力で、力を入れている教育は「ふるさ

と教育」である。 

 美しいふるさと渥美を愛する心を育む「福中ま

ちづくりプロジェクト」で都市景観大賞を受賞、2

年連続で日本一になった。 

 特色ある行事として、親子ふれあい活動、校内

体育大会、サンキュー☆福江、職場体験、立志歩

行などがある。 

 地域とのかかわりとして、ドリームの会、サン

キュー☆福江、ドリーム会議、ラベンダープロジェ

クト、ふるさと学習「あつみＰＲプロジェクト」 

を行っている。 

 また、県教育委員会からの要請で中高一貫連

携校に指定された。目的は、6 年間の交流の中

で、確かな学力と豊かな人間性を育成し、田原

市の発展に貢献できる生徒の育成を目指し、少

子化の中、高校を維持するとともに、福江高校

観光ビジネスコースとあわせた地域振興とまち

づくりを特徴とする。 

 平成31年4月には伊良湖岬中学校との統合も。 

これら 2 つの課題解決の近道が“コミュニティ

スクール” 

2 年後に東三河で初めてのコミュニティスクー

ルになる。学校運営協議会を設置し、 

☆地域が育てる子ども像を共有する 

☆学校の課題について地域・家庭とともに解決

の道を探る 

☆地域の課題に学校がともに考える 

手法は「熟議」、話し合いで。 

福江中学校は、地域と共にある学校づくりを通し

て、生きる力を持ち、たくましくも心優しい、地

域に貢献できる生徒の育成を目指します。 

 




